

インターポート

兵庫教育文化研究所だより

No.140

2012年12月10日

発行所 兵庫教育文化研究所

〒650-0004

神戸市中央区中山手通 4-10-8

平和教育部会授業研究会 開催

平和教育の実践方法について考える

研究所平和教育部会が、京都市の大学において平和教育についての講義を参観しました。

講義の前半は、平和の視点を盛り込んだ、大学院生による3本の平和教育指導案の報告がありました。

後半は、現在試行段階である広島市の「平和教育プログラムにおけるユニットイメージ(案)」(カリキュラムづくり)についての講義を受けました。

広島市においても、かつてこの地に人類史上初の原子爆弾が投下されたことを知らない子どもたちが、年々増えている実情があります。

学習指導要領の範囲内で、教科の枠を超えてどのような学びができるのか。また、ユニット(小单元)の学びを系統立てながら、持続可能な教育をどのようにすすめていくのか等、問題の提起がありました。

講義の前には、大学内でおこなわれていた秋季企画展「京都・伏見の戦争と師範学校」を見学することができました。

戦時中の教科書や大学周辺の戦争遺跡のパネルなどが展示され、平和についての考えを深めるとともに、子どもたちの平和学習のあり方についても見つめなおす機会となりました。

